



**Le bureau de l'avocat Me Agbor Balla a été encerclé ce matin par des hommes armés à Buea, apprend 237actu.com d'une source locale.**

La même source indique que ces hommes armés appartenaient à l'armée Camerounaise. Impossible pour l'heure de savoir l'objet d'un tel déploiement autour du bureau de l'avocat en droit humain, Me Agbor Balla. Contacté, l'avocat a confirmé l'information, mais sans apporter la moindre précision.

Très actif aux côtés des victimes de la crise anglophone, Me Agbor Balla est le fondateur et directeur exécutif du Centre pour les droits de l'homme et la démocratie en Afrique.